

janvier 2026

## **Le Groupe AGRA lance son premier séminaire annuel des référents Proximeca et Point Repar**

Le Groupe AGRA a organisé les 27 et 28 janvier derniers le tout premier séminaire des référents des réseaux Proximeca et Point Repar au Domaine de Frémigny, dans l’Essonne. Cet événement fondateur a rassemblé les acteurs clés des deux réseaux autour d’une ambition commune : renforcer la coordination, favoriser le partage d’expertise et structurer une dynamique collective au service de la performance et de la qualité.

Durant ces deux journées, les participants ont pris part à des temps d’échanges, des présentations stratégiques et des ateliers collaboratifs visant à faire le point sur les enjeux actuels des réseaux et leurs perspectives de développement. Le rôle central des référents dans l’accompagnement des adhérents et la mise en œuvre des orientations du Groupe a été particulièrement mis en lumière.

Ce séminaire a également permis de consolider les synergies entre les réseaux Proximeca et Point Repar, renforçant ainsi la cohésion et l’efficacité des équipes sur le terrain.

Le Groupe AGRA tient à remercier chaleureusement les sociétés ALLOGARAGE, CARTAPLAC, ATB Auto, MSA Staff, LEASEWAY et FORVATEC pour la qualité de leurs interventions, qui ont largement contribué à la richesse des échanges et au succès de cette première édition.

### Témoignages des participants

Stéphanie – Commerciale, Dieppe Equip Auto

*« Tout d’abord merci encore pour l’organisation de ce séminaire. Franchement, ce fut deux très belles journées, dans un cadre aussi agréable que propice aux échanges.*

*Ce séminaire est important à plusieurs niveaux. D’abord parce qu’il permet de reposer clairement les fondamentaux de nos enseignes Proximeca et Point Répar : un réseau solide, des garages indépendants qui gardent leur identité, tout en bénéficiant d’un accompagnement, de services et d’une vraie force collective. Même quand on connaît les arguments, ça fait beaucoup de bien de les remettre à plat et de les entendre à nouveau. Le fait de réunir les référents dédiés est, à mon sens, essentiel. Cela permet de créer du lien, d’échanger sans filtre, de partager et de repartir avec une vision commune... et encore plus motivante. On ressort de là avec le sentiment de bien faire partie d’un réseau humain, cohérent et engagé.*

*Et puis, il faut bien le dire, les moments plus informels comptent tout autant : la soirée au domaine, dans une ambiance conviviale et familiale, a clairement renforcé les liens. Des rires, des chansons... et surtout beaucoup de bonne humeur. Ce sont ces moments-là qui font la différence et qui donnent envie d’avancer ensemble.*

*En résumé : un séminaire utile, fédérateur et humain. Exactement ce qu’il faut pour repartir avec de l’énergie et l’envie de continuer à faire vivre et grandir le réseau. »*

janvier 2026

## Le Groupe AGRA lance son premier séminaire annuel des référents Proximeca et Point Repar

Romain Placek – Directeur commercial, Auto Pièces Muret

« Merci encore pour l'organisation de ce premier séminaire femmes et hommes réseaux, ce fut deux journées vraiment réussies, alliant professionnalisme et convivialité.

Pour moi, ce séminaire a été très enrichissant à plusieurs niveaux. Il permet de prendre du recul sur nos réseaux et nos enseignes, d'échanger et de mettre en commun avec des confrères, de se recentrer sur nos fondamentaux tout en découvrant ou redécouvrant les services et l'accompagnement proposés. Ces moments d'échange sont précieux pour partager les bonnes pratiques et renforcer notre sentiment d'appartenance à un réseau solide et engagé.

Enfin, la soirée au Domaine, les discussions autour d'un verre, les rires partagés... tout cela a contribué à créer un vrai esprit de groupe et à renforcer les liens entre nous.

En résumé, ce séminaire a été à la fois utile, fédérateur et très humain. Il donne l'énergie et la motivation nécessaires pour continuer à avancer ensemble et faire grandir notre réseau. Encore merci à toute l'équipe pour ce bel événement. »

Face à l'enthousiasme des participants et au succès de cette rencontre, le Groupement annonce d'ores et déjà que cet événement sera organisé chaque année, afin de poursuivre cette dynamique de partage, d'innovation et d'engagement collectif au sein de ses réseaux.

